
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1619回例会次第（2024年7月第3回）】 

No．1577 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2024年7月22日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

１.開会点鐘 

２.「それでこそロータリー」斉唱 

３.来賓及びビジター紹介 

  國頭芳夫ガバナー補佐(米子中央ロータリークラブ) 

  中井啓介幹事(米子中央ロータリークラブ) 

４.会長挨拶 

５.國頭ガバナー補佐挨拶 

６.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・7/26夜間例会                     あり 

  米子東RC・・・7/31休会                           なし            

  米子中央C・・7/25休会                            なし 

  境港RC・・・・・7/23ガバナー公式訪問例会  なし 

                       7/30休会              なし 

  B.その他    

７.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 B.その他 

８.総会(決算) 

 

 

 

 

１０．会長謝辞 

１１.閉会点鐘 

 

【第１６１8回例会記録(2024年7月第2例会）】 

日時：2024年7月8日(月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  71名[内免除11名] 中 45名 75.00％ 

米山ＢＯＸ 2,646（累計 4,773円） 

〈7月〉母子の健康月間 

お 知 ら せ        

 

 

・7/22(月)13：45～ 第2回クラブ協議会 

 

・7/29(月)休会 

 

・8/5(月)13：45～  第4回理事会 

 

・8/12(月)休会 

 

・8/26(月)ガバナー公式訪問 

        創立39周年記念懇親会   

スマイル 
中津尾直己…米子南RC杯米子市学童野球大会、無事終了し

ました。本日の卓話は理事の皆さんです。よろしくお願いしま

す。 

松浦常明…岡田会員が無事議長となりました。皆さまありがとう

ございました。 

９.【卓話】米子がいな祭について 

  米子がいな祭企画実行本部長 橋尾希明 氏 

【理事所信】 
松浦常明副会長 

本年度、クラブ管理担当理事をさせていただきます松浦でござ

います。担当します委員会は、親睦出席委員会、雑誌会報委

員会プログラム委員会の3つ委員会を担当させていただきま

す。3委員長とも近年稀に見る素晴らしい委員長なので大船に

乗ったつもりでゆったりと構えております。今年度中津尾会長

年度でございますが、来年坂口ガバナーの輩出ということで、

非常に中津尾会長障害的な部分、調整連絡、通常の公務にプラスして、この業

務を行われます。なかなか手薄になる部分があるかと思いますが、私が若干でも

手助けができればと思っております。1年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

錦織信雄会計(副幹事) 

本年度、副幹事および会計の大役を拝命いたしました錦織と

申します。どうぞよろしくお願いします。大切な1年でございま

す。特に今年度準備の年をしっかり会長副会長の方針に

沿って幹事をお支えして責任感持って1年間務めたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

宇佐見直前会長 

今年度直前会長という役職で1年間頑張りたいと思います。

昨年本当に皆様にお世話になり、そして何とか無事会長を全

うすることができたその感謝と、御礼の１年でした。私としては

中津尾会長の年度が少しでも充実してことが進むように、出

来る限り副会長が当然屏風役でサポート、それに加えて私も

微力ながらいろいろな行事、会合でお役に立てることがあれ

ばと思います。昨年「なごみ」というスローガンで、この会に皆さんが参加しやすく

なるよう、出たら楽しいという例会に心がけたつもりでしたが、今年は「南の数を吹

かせよう」という南クラブらしい運営、これに少しでもお役に立ちたいなと思ってい

ます。中津尾会長があげております基本方針のこの一つ一つを何とか達成でき

るように私で出来る範囲で活動していきたいと思います。特に会員増強。私も数

年前に会員増強の理事をやっておりましたが、坂口ガバナー年度に少しでも力

をつけるためにも、会員増強を続けてこれが達成できるように会員増強・退会防

止委員長らと共に手を組んでいければと思っております。1年間100%出席を目指

して頑張りますので、よろしくお願いします。            

           

長谷川SAA 

今年度SSAを拝命しております長谷川でございます。佳気楼

屋入というお題をいただきましてなるべく和らいだ雰囲気で会

を運営できるように、なんとかギャグをと思っているのですが

私は面白いこと言うのは本当苦手でございます。面白いことを

言う割り当てで前回はあのちゃんと頂き女子の区別がつかな

いというのも1週間温めたのですが全く何の反応もございません。次からもうちょっ

と面白いことを言えたら思いますのでよろしくお願いします。 

                                         

                                         【裏面へ続く】 



 

 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 8月5日(月)12:30～13：30 第1620回 

(8月第1例会) 

【卓話】「持続可能な飲食業」 

     有限会社三翔 代表取締役 岡田祐司氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 8月19日(月)12:30～13：30 第1621回 

(8月第2例会) 
【卓話】「ドローンが支えるまちづくり」(仮) 

     O・F・T合同会社 代表社員 小田斉氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 

【理事所信】 

野上奉仕プロジェクト担当理事 

今年度中津尾会長より4つの奉仕プロジェクトの担当理事ということでご指名を頂きました野上と申します。

1年間よろしくお願いします。私の担当の役割としてはエンドポリオのイベント企画ということで募金活動を

通して対外的に周知を図ろうという活動をしていく担当になります。あとは、国際大会への参加支援というこ

とで来年2025年の6月21日から25日にかけましてカナダのカルガリーで開催が決まっておりますので皆さ

ん予定が決まってない方はぜひ手帳に書いていただければと思っております。社会奉仕委員会につきましては眞﨑委

員長にお世話になります。職業奉仕委員会につきましては細田委員長にお世話になります。国際奉仕委員会は福井委

員長にお世話になります。青少年奉仕委員会につきましては、奥田委員長にお世話になります。私の役割が担当委員

会と連携し、指導助言を行い、ということになっておりますができるわけありませんので、そのメンバーの中でぜひご指導

いただきながら1年活動みたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

田中広報・R情報・IT担当理事 

今年度広報・R情報・IT委員会担当理を事勤めさせていただきます田中でございます。中津尾会長の方

針に基づきまして4つの事業を実施させていただく予定をいたしております。まずインフォメーション、そし

てIDMの開催さしていただいて新入会員の方また入会歴の浅い会員の皆様に南クラブの素晴らしさを再

確認していただきたいと思っております。また坂口ガバナーエレクト年度にあたりまして米子南ロータリー

クラブとRI並に第2690地区、こちらの連携を深めるために地区大会、これが岡山ドームで10月6日日曜日

に開始されます。次年度は我々米子南ロータリークラブがホストいうことで、米子で開催をされますので全会員71名で参

加できればと思っておりますのでよろしくお願いいたします。また今年度合同IM第1第二グループは鳥取市の第1グルー

プでの開催となっております。昨年度は米子南ロータリークラブがホストとして開催をいたしましたので、こちらもぜひとも

皆さんの参加をお願いします。もう1点、マイロータリーの登録ということでございます。こちらの100％登録というのが中津

尾会長からご指示でございます。今現在登録状況ですが29名の会員の皆様方にご登録をいただいておりますがまだ未

登録41名いらっしゃいますので何卒登録をお願いいたします。何かご不明点等ございましたら、今年度は私、広報・R情

報・IT委員長髙下副委員長、鈴木会員、池上会員もいらっしゃいます。ぜひともお尋ねいただければお手伝いさせてい

ただきますので100%を達成に向けまして皆様方のご協力をよろしくお願いをいたします。本年度1年間よろしくお願いい

たします。 

 

吹野会員増強・退会防止担当理事 

会員増強・退会防止は、ロータリー全体での取り組み。会員皆様の情報を結集しご協力のもと進めてい

きたい。中津尾会長の基本方針は、「純増3名」です。増員は無論のこと退会者が出ないよう目を向けて

いきたい。会員皆様のご協力なしには達成することが出来ませんのでよろしくお願いいたします。 

 

 

大屋ロータリー財団担当理事 

寄付目標①年次基金150＄/人②ポリオプラス30＄/人を7～8月には達成できるよう調整願います。ロー

タリー財団・米山奨学金への支援の意義を会員全員に理解していただき、寄付目標の達成に努めま

す。 

 

 

足立米山記念奨学会担当理事 

今までは、ロータリー財団の１部門であったが、今年度より新たに設置された委員会です。ロータリー財

団と連携し、目標（普通寄付5,000円/人 特別寄付10,000円/人）達成に向け、他クラブの模範となるよ

う率先垂範で取り組んでいきます。ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

坂本地区担当理事 

2025-26ガバナー年度に向けての4年間の体制づくりの丁度、中間点。「わからない中でも、山の頂上を

目指す」重要な役割起点となる年度でありますので、クラブ全体が活気溢れるよう、皆さんと知恵を出し

合って協力していきたいと思います。何卒よろしくお願いいたします。 



 

 

米子南ロータリークラブ Facebook・Instagram 開設いたしました。 

Instagram：URL 

https://www.instagram.com/475minamirc?igsh=MXFibHV3MWhxaHlrNA== 

Facebook：URL 

https://www.facebook.com/share/TggeKqHybjrgxwoM/ 

https://www.instagram.com/475minamirc?igsh=MXFibHV3MWhxaHlrNA==
https://www.facebook.com/share/TggeKqHybjrgxwoM/

